
Herzlichen Glückwunsch zur Nominierung, Leni! 
 
 
Seit wann spielst du Eishockey und wie bist du dazu gekommen? 
 
Mit 3 Jahren stand ich zum ersten mal auf dem Eis und mit 6 Jahren hatte ich mein 
erstes Punktspiel bei den Bambinis 
 
 
Warum hast Du Dir Eishockey als Sportart ausgesucht? 
 
Ich habe einige Sportarten ausprobiert,aber auf dem Eis habe ich mich am wohlsten 
gefühlt.Und auch durch die Initiative meiner Eltern,die schon immer Eishockey Fans 
waren. 
 
 
In welchem Verein spielst du? 
Du spielst im Verein fast nur mit Jungs zusammen. Wie wirst Du im Team 
akzeptiert? 
 
Ich spiele beim ETC Crimmitschau. In meiner Mannschaft werde ich gut akzeptiert 
und habe immer Spieleinsatz. 
 
 
Was meinst Du sind Deine Stärken und wo liegen Deine Schwächen? 
 
Meine Stärken liegen im Defensiven Bereich und meine Schlittschuhtechnik. Meine 
Schwäche ist mein Selbstbewusstsein und meine Pucktechnik. 
 
Welche sportlichen Ziele hast du Dir gesetzt? 
 
Einen Stammplatz in der U16 Mannschaft erspielen und später einmal mit der 
Damen National Mannschaft an den Olympischen Spielen teilzunehmen. 
 
Was waren Deine ersten Gedanken als Du erfahren hast dass Du die Chance 
hast, an den Youth Olympic Games teilzunehmen? 
 
Ich habe vorher noch nie davon gehört aber als ich erfahren habe das ich die 
Chance habe daran teilzunehmen war ich überrascht und habe mich natürlich sehr 
gefreut.Jetzt versuche ich so viel wie möglich zu trainieren und fit zu bleiben. 
 
Welche Erwartungen hast Du an Deine Teilnahme bei den YOG? 
 
Das kann ich jetzt noch nicht gut Einschätzen aber die Vorrunde zu überstehen sollte 
das Minimalziel unserer Mannschaft sein . 
 
 


